



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Mauricio Macri, destacó “el valor de la libertad de expresión como pilar central de la democracia” durante un brindis que compartió en el Salón Blanco del Palacio comunal con motivo de la celebración del Día del Periodista.

Macri sostuvo que el periodismo atraviesa hoy “una etapa difícil en la Argentina que lo pone a prueba todos los días y eso significa un gran desafío y una enorme responsabilidad para quienes ejercen esta profesión”.

Reiteró también su satisfacción por el reciente voto de la Legislatura porteña que transformó en Ley la iniciativa enviada por el Gobierno de la Ciudad para proteger la labor de los periodistas y de los medios de comunicación.

El jefe de Gobierno señaló que esa norma es una contribución “a un país que necesita una mejor convivencia entre todos los argentinos con pleno respeto al disenso para que juntos podamos construir la Argentina que nos merecemos”.

El encuentro con la prensa también contó con la presencia de la vicejefe de Gobierno, María Eugenia Vidal, y de ministros y secretarios del Gabinete porteño.